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○ 出席委員 

 

委 員 長     越 村 康 英 

副 委 員 長     勝 田 秀 樹 

委    員     渡 邉 聡 子 

委    員     永 井 恵美子 

委    員     田 中 恭 子 

委 員     軽 部 節 子 

委 員     西 村 正 彦 

委    員     松 浦 規 子 

 

 

○ 説明者 

 

高洲公民館長     小 林 順 子 

中央公民館長     川 口 雅 之 

堀江公民館長     三 浦 正 志 

富岡公民館長     堀 木 和 久 

美浜公民館長     本 多 浩 美 

当代島公民館長    河 野 純 栄 

日の出公民館長    岡 本 修 司 

生涯学習課長補佐   溝 上 澄 人 

生涯学習課      木 村 享 平 

 

事 務 局     浜 野   斉 

事 務 局     宮 﨑 英 勝 
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令和元年度 第３回 公民館運営審議会会議録（議事要旨） 

 

１ 開催日時 令和元年９月６日（金）午後３時～５時 

 

２ 開催場所 高洲公民館 第３・第４会議室 

 

３ 出席者 

  （委員） 

   越村委員長、勝田副委員長、渡邉委員、永井委員、田中委員、軽部委員、西村委員、

松浦委員 

  （事務局） 

   高洲公民館長、中央公民館長、堀江公民館長、富岡公民館長、美浜公民館長、 

当代島公民館長、日の出公民館長、生涯学習課長補佐、生涯学習課主任主事 

高洲公民館主査、高洲公民館副主査 

 

４ 傍聴者 なし 

 

５ 議 題 

Ⅰ）委嘱状の交付 

     1.委嘱状交付 

     2.教育委員会挨拶 

     3.委員自己紹介及び事務局紹介 

  Ⅱ）開会 

     1.正副委員長選出 

     2.委員長挨拶 

     3.研修「千葉県50年公民館の歩み」（DVD） 

     4.浦安市の公民館について 

     5.今期の会議内容について 

  Ⅲ）協議 

     1.審議事項 

     （1）公民館主催事業（10月～12月）開催計画 

     2.報告事項 

     （1）公民館文化祭の進捗状況 

     （2）「第２次生涯学習推進計画・生涯スポーツ推進計画」報告 

   Ⅳ）その他 

     1.第71回千葉県公民館研究大会への参加について 

     2.次回会議の予定 令和元年11月8日（金）午後３時～５時 
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６ 議事概要及び会議経過 

Ⅰ）委嘱状の交付 

    1.委嘱状交付 

    2.教育委員会挨拶 

    3.委員自己紹介及び事務局紹介 

  Ⅱ）開会 

    1.正副委員長選出 

     推薦により委員長が越村康秀委員、副委員長が勝田秀樹委員に決定した。 

    2.委員長挨拶 

    3.研修「千葉県50年公民館の歩み」のDVDを視聴した。 

    4.浦安市の公民館について高洲公民館長より説明 

    5.今期の会議内容について高洲公民館長より説明 

Ⅲ）協議 

   １．審議事項 

  （1）公民館主催事業（10月～12月）開催計画 

     10月～12月の開催計画について各館長より説明を行った。 

   （委員）高洲公民館の LGBTの講座について、高洲中学校の先生や生徒にも公民館に

来てもらって開催するのか。 

   （事務局）公民館より出前講座として出向いて行う。 

   （委員）世代によって認識が異なっており、青少年相談にかかわる人にも必要であ

り、些細なことで傷つくので先生やこれからの子供たちに対しても行っていただ

けるのはありがたいと思う。 

   （委員）堀江公民館・当代島公民館で歴史講座を行っているが、応募者が多いので

広い部屋にして多くの方に聞いてもらうことは問題あるか 

   （事務局）堀江公民館については、講師の要望で 30人程度としている。 

   （委員）中央公民館のスマートフォン講座は楽しみにしている。また、会議資料を

作成する際には子ども対象・高齢者対象など対象順に並べてほしい。 

   （事務局）堀江公民館がバラバラになっているため、次回より留意する。 

   （委員）当代島公民館で人権講座を開催するが、他の公民館でもたくさん実施して

ほしい。 

   （委員）中央公民館の「心のやすらぎサロン」について、以前は知的障がい者のお

子さんを対象とする企画だったと思うが、今回は、精神障がい者対象となってい

るようだがいろいろな障がい者を対象としているのか。 

   （事務局）基本的には、知的障がい者と募集しているが、心に病を持った方が来て

いる。 

（委員）心に病を持った方にとって大切な場なので継続していただきたい。 
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２．報告事項 

   （1）公民館文化祭の進捗状況 

      各公民館長より文化祭の状況について説明を行った。 

    （委員）中学校と公民館の交流が少ないようだ。文化祭で中学校との交流やつな

がりがあれば教えていただきたい。 

    （事務局）幼稚園や小学校の作品展示はあるが、中学校はあまりない。中学校吹

奏楽部へのアプローチは行っている。 

     （事務局）近隣中学校のレベルが高く文化会館でプロとの共演が控えているので、

宣伝を兼ねて来ると思われる。 

    （事務局）中学校での中間試験講座と日程が重なっている。 

    （委員）文化祭に限らず中学校とつながって行くことは、可能性が開ける非常に

大事なことなので、公民館職員・教員・学校支援コーディネーターの話し合い

の場が作られていけば面白い展開が生まれてくると思う。 

    （委員）小学生までは、支援を受ける側ですが、中学生になると自分たちから地

域に役立てる存在となってくるので、公民館とその力を発揮したり、地域が中

学生を頼る機会があればいいと思う。 

    （委員）公民館により参加団体数にばらつきがあるようだが、1団体 30分が基本

と聞いているが、出演時間に差が出ないのか。 

    （事務局）時間はたっぷりとれるが、すべての時間が埋まっていない状況である。 

    （委員）以前日の出公民館で時間の件でもめたと聞いているが 

（事務局）時間の調整が難しい。そのようなこともあり今年度から実行委員会か

ら公民館主導に変えた。 

    （委員）館によってばらつきがあるなら、他の公民館でも出演可能といった運用

があってもいいと思う。 

    （委員）文化祭はみんなで作り上げるということを考えれば、実行員会形式の意

義もあると思われる。 

 

   （2）「第２次生涯学習推進計画・生涯スポーツ推進計画」報告 

     生涯学習課より第２回公民館運営審議会で報告した素案からの変更点について

報告を行った。 

      質疑なし 

 

Ⅳ）その他 

     1.第71回千葉県公民館研究大会への参加について 

      高洲公民館長より参加依頼を行い、詳細は後日案内する。 

     2.次回会議の予定 令和元年11月8日（金）午後３時～５時 

次回の第4回公民館運営審議会は、令和元年11月8日(金)午後３時から、高洲

公民館で開催することを確認した。 
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   以上で令和元年度 第３回浦安市公民館運営審議会は閉会した。 


